

BDK1 Sandra Schneeloch

Tagesordnungspunkt: TOP 5 Wahl der BDK-Delegierten

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bin nun seit 10 Jahren Mitglied unserer Partei und war noch nie ordentliche Delegierte für eine Bundesdelegiertenkonferenz: dies möchte ich gerne ändern!



Wir kämpfen in diesem Jahr zum ersten Mal darum, stärkste Kraft bei einer Bundestagswahl zu werden, was für ein absoluter Wahnsinn ist das bitte? Ich habe schon einige Höhen (Europawahl und unsere letzte Kommunalwahl) und Tiefen (unsere letzte Landtagswahl 2017) erlebt und muss mich immer wieder kneifen um zu verstehen, was hier gerade passiert.

Für diese richtungsweisende Wahl geht uns vor allem um eins: um unsere Ideen und Projekte und wie wir Deutschland auf LINKS drehen wollen. Unser Wahlprogramm trägt hierzu maßgeblich bei und ich bin froh, dass wir trotz unserer rapide gewachsenen Partei noch immer Beteiligung so unmittelbar und erlebbar machen, wie unsere unzähligen Änderungsanträge gezeigt habe. Ich habe nicht nur die Anträge unseres Kreisverbandes gerne mit priorisiert, sondern habe auch in der Bundesarbeitsgemeinschaft Wirtschaft und Finanzen, deren NRW Delegierte ich bin, an vielen Änderungsanträgen mitgearbeitet. Meine persönlichen Herzensthemen im Bereich "Sustainable Finance" habe ich auch im ordentlichen online Beteiligungsprozess auf den Weg gebracht und es wäre mir somit ein Fest, unser Bundestagswahlprogramm als Eure BDK Delegierte offiziell mit abstimmen zu dürfen!

Die Periode diese BDK Delegation reicht aber auch über eine eventuelle Beteiligung an einer neuen Bundesregierung hinaus: viele Mitglieder unseres aktuellen Bundesvorstandes werden in den Bundestag einziehen und es gilt im Jahr darauf, ein neues, ebenso schlagkräftiges Team zu nominieren und zu wählen, welches unsere Partearbei so erfolgreich weiterführt. Auch hierzu würde ich gerne für Euch unseren Kölner Kreisverband vertreten.

Was bringe ich mit? Sitzfleisch, Ausdauer und große Freude an großen Versammlungen, die hoffentlich im nächsten Jahr wieder stattfinden werden. Ich bringe gerne die Kölner Perspektive, gerade im Bereich Wirtschaft und Finanzen, auf Bundesebene mit ein und vertrete gerne für Euch die wichtigsten Themen unserer Partei- und Fraktionsarbeitskreise.

Ich würde mich sehr über Euer Vertrauen freuen!

Viele Grüße

Sandra

BJ 81, Bankerin im Sabbatical, Ratsmitglied und finanzpolitische Sprecherin der GRÜNEN Ratsfraktion, Ex-Schatzmeisterin des Kreisverbandes, Fördermitglied bei BUND, NABU, Greenpeace, Finanzwende e.V., K.R.A.K.E. e.V., Bürgerverein Eigelstein